



Debuta totalmente iluminado en forma digital

Claro Arena. Hoy, el equipo femenino de Universidad Católica juega contra Santiago Morning, en el evento de prueba del nuevo estadio, equipado con tecnología de punta para la comunicación durante los eventos.

Pablo Vargas Zec

Hoy, la espera empieza a terminar. Justo cuando se cumplan tres años del cierre de San Carlos de Apoquindo, el nuevo Claro Arena empieza a recibir actividad formalmente.

Con el partido pendiente de la 20ª fecha de la Liga Femenina, donde Universidad Católica recibe a Santiago Morning, el estadio "cruzado" tendrá su marcha blanca con un juego oficial, con el público abonado a las galerías Mario Lepe e Ignacio Prieto como testigo. Esto, como aperitivo a la reapertura a aforo completo, el sábado a las 20.00 horas, cuando el local reciba a Unión Española por el torneo de Primera.

Sabido es que el renovado

NÚMEROS

140

Antenas 5G de última generación tiene el Claro Arena, instaladas por la empresa de telecomunicaciones que da el nombre al recinto, para asegurar la conectividad de calidad en el recinto.

2

Gigabits por segundo de ancho de banda dedicados por usuario posee el WiFi 7 del estadio.



"Hi Tech". El Claro Arena representa la "joya de la corona" de los recintos para eventos masivos en Chile y establece un nuevo estándar. / GENTILEZA

recinto en el predio de San Carlos destaca por sus altos estándares y su tecnología de punta.

Por ejemplo, cuenta con un sistema de iluminación led de última generación, que proporciona más de 1.300 lux (la intensidad de la luz que ilumina un área específica), el mayor disponible en una cancha

nacional, siendo el primero en utilizar esta tecnología en un recinto de estas características, utilizando -además- energía 100 por ciento renovable.

Pero eso no es todo. Haciendo honor a la marca que aporta el nombre al nuevo recinto, Claro se ha empeñado en poner a disposición lo último en desarrollos de su

área para equipar el estadio. Así, la empresa de telecomunicaciones dispuso un enorme despliegue que permitirá, por ejemplo, hacer pedido de comida o bebidas, o comprar una camiseta en la tienda oficial del club y recibirla en la butaca de la tribuna apenas unos minutos después, pagando a través de un terminal sin

contacto, con total seguridad, entre otros atributos que tendrá la red de 5G y el WiFi con el cual está dotado el recinto.

"Estamos contentos de haber dotado al estadio con la última tecnología, porque compartimos con Cruzados la visión respecto de este proyecto, visualizando un 'estadio inteligente', con los más altos estándares", confiesa Francisco Guzmán, vicepresidente de Mercado Empresas de Claro.

El ejecutivo detalla que el recinto tiene una red celular 5G de baja latencia. Esto quiere decir que ofrece un tiempo de respuesta muy rápido entre la solicitud y la recepción de datos, "lo que se traduce en una conexión más fluida y eficiente, especialmente para aplicaciones que requieren respuesta casi instantánea".

Esto tendrá directo beneficio para los clientes de la empresa que asistan al estadio. Pero, además, ayudará a dejar atrás el típico problema que se presenta en los eventos masivos, donde la señal es

lentísima o, derechamente, nula. Así, quedan cubiertos todos los espacios, permitiendo transmisión en vivo y videollamadas, o envío de contenido en alta definición sin congestión de red.

Además, la red de conexión inalámbrica de internet es WiFi 7 de alta densidad, el más reciente estándar para entornos donde muchos dispositivos necesitan conectarse simultáneamente, donde se aprovechan las capacidades del sistema para ofrecer conexiones más rápidas, estables y con menor latencia, incluso con una alta cantidad de usuarios y dispositivos conectados. Además de un ancho de banda de 2 gbps, está dotado de un robusto sistema de ciberseguridad, que protege la experiencia de los asistentes y los sistemas críticos del estadio.

Con todo, el Claro Arena es la nueva "joya de la corona" entre los estadios nacionales. Cada detalle parece estar pensado y cuidado. Y, al menos desde el aspecto tecnológico, no se ha escatimado en nada.



Full conectividad. No faltará señal 5G ni WiFi en el nuevo estadio. / GENTILEZA